



**Comfort
Keepers.**



Palliative Care

CARE AND COMPASSION

When Families Need it Most

When loved ones are living out their last days, it can be an especially difficult and emotional time. *Comfort Keepers* is here to help. Our compassionate and caring services offer a level of sensitivity, care and support, allowing your loved one to remain in the comfort of their own home in their final days of life.

Whether emotional or those practical household duties that can't be put aside, *Comfort Keepers* provides the help needed, allowing family members to maximize their time with a loved one. Our services complement the care provided by hospice or medical care professionals.

SUPPORTING FAMILIES EVERY STEP OF THE WAY

We are available 24 hours per day, 7 days per week, on an hourly, daily or weekly live-in rate, flexible to your needs. Avoid waiting lists and the added stress of trying to place your loved one during their final days with you. From personal support workers to nurses, we have the help you need at this trying time.

**Call Comfort Keepers to arrange for
private home palliative care.**

www.comfortkeepers.ca

WE ARE COMFORT KEEPERS®



**Garde Confort -
Comfort Keepers®**



Soins palliatifs **SOINS ET COMPASSION**

Lorsque les familles en ont le plus besoin

Quand les êtres chers vivent leurs derniers jours, ces moments peuvent être particulièrement éprouvants et remplis d'émotion. *Garde Confort* est là pour aider. Nos services empathiques et attentionnés offrent un niveau de sensibilité, de bienveillance et de soutien qui permet à vos êtres chers de demeurer dans le confort de leur foyer pendant les derniers jours de leur vie.

Qu'il s'agisse d'accomplir des tâches domestiques routinières ou de composer avec les réactions émotives des proches, *Garde Confort* fournit l'aide nécessaire afin que les membres de la famille puissent maximiser le temps qu'ils peuvent passer avec l'être cher. Nos services sont un complément aux soins dispensés par les hospices ou les professionnels des soins médicaux.

OFFRIR UN SUPPORT AUX FAMILLES À CHAQUE PHASE DE L'ÉPREUVE

Nous sommes disponibles 24 heures par jour, 7 jours par semaine, sur une base horaire, quotidienne, ou hebdomadaire – pour une aide vivante à domicile – et pouvons nous adapter selon vos besoins. Éviter les listes d'attente et le stress supplémentaire qui s'ajoute lorsqu'il faut trouver un endroit pour l'être cher pendant ses derniers jours avec vous. Que vous ayez besoin de soutien personnel ou de soins infirmiers, nous avons le personnel nécessaire en ces moments difficiles.

**Communiquez avec Garde Confort pour
organiser les soins palliatifs à domicile.**

www.gardeconfort.qc.ca

NOUS SOMMES GARDE CONFORT®